



# 学校便り

<本気・元気・根気>

あきる野市立西中学校

学校便り 第3号

編集：副校長 柴崎美典

令和6年6月

毎日が楽しく、登校したい 通わせたい学校を目指して

## 「修」「学」旅行

最高気温が30℃以上の日を真夏日と呼びます。6月中旬以降、東京では真夏日が観測されています。気がつけば、日が暮れるのが遅くなりました。日の入りの時刻は6月下旬には午後7時をまわるそうです。夏が近づきつつあります。

6月2日(日)の奈良市内。修学旅行1日目の班行動。午後2時をまわった頃、激しいにわか雨に見舞われました。奈良公園の見学を終え、各班がJR奈良駅に向かっているところでした。大粒の雨を避ける場所もなく、傘を差しても衣服が濡れ、靴も靴下もびしょりになってしまいました。想定外の出来事はこれだけでした。2日目の京都市内の班行動、座禅体験、3日目のクラスバス行動。すべてを計画的に実施できた修学旅行でした。時間対効果(タイパ)はもちろん、費用対効果(コスパ)も高いもので、様々な学習体験をすることができました。三段跳びの最後の<ジャンプ>で少しでも遠くへ着地すること(取組への成就感)を多くの生徒が実感できていると思います。「三年間の集大成!! 歴史を刻め! 京都で奈良おう!」のスローガンに見合う3日間になったと思います。

## ふれあい月間

東京都教育委員会は、都内のすべての公立学校で、いじめ等の問題のある行動を防ぎ、子供たちの健全育成を目指した取組を行っており、6月を強化月間のひとつに位置付けています。本校では、ふだんから生徒の様子をつぶさに観察し、「見逃さない・

見過ごさない・見放さない」ことを基本に生徒指導を行っています。ふれあい月間ではさらに全校生徒にアンケートをとり、心の不安、悩み事や気持ちの変化を捉えて助言や相談活動につなげています。

また、生徒会では、本校の教育の柱である「恕(思いやる心)」に関する言葉を校内に掲示して全校生徒に呼びかけを行っているとともに、あきる野市教育委員会が開催する『「いじめをなくそう」子ども会議』で、思いやる心をテーマに協議を行い、校内生活や人間関係につなげます。

学校では必要に応じて外部機関とも連携していきます。気になることがありましたら、一人で悩まずにぜひ御相談ください。

校長 川杉 稔

梅



思いやりを持って

生徒会本部

行動しよう

梅雨でも落ちついて

6月生活目標  
ふれあい月間



雨

各学年、校外での学習にもしっかりと取り組んできました！

### 1年生 校外学習(五日市方面)

晴天の中、中学校生活初めての校外学習を、学年全員で協力して行うことができました。

各班で協力して作ったカレーの味は格別でした。お米等、ご準備いただきありがとうございました。



### 2年生 校外学習(鎌倉方面)

良い天気の中、班ごとに協力しながら、学びを深めることができました。



### 3年生 修学旅行(京都・奈良方面)

スキー教室での反省を生かし、実行委員を中心に協力し合い、活動していました。

また、観光客の多さに驚いていました。

